

MÜSSEN ANKOMMEN: PASSAGIERE UND UNSERE FORDERUNGEN.

FAIR NACH

VORNE

Es geht nur fair nach vorne!

Der Eindruck täuscht. Natürlich hat sich der Arbeitgeber auf uns zu bewegt. Und richtig ist: Er legt uns immer wieder neue Vorschläge vor.

Viele dieser Vorschläge entsprechen aber noch nicht unseren Forderungen – etwa bei den Themen Wissensvermittlung oder Wegezeit. Da liegen wir noch ganz schön weit auseinander. Auch bei der Frage des künftigen Personalbedarfs und unserer Forderung, möglichst viel Arbeit im Unternehmen zu halten, sind uns die Zusagen noch viel zu unkonkret.

Neben den Vereinbarungen im „Bündnis für unsere Bahn“ gibt es

für uns noch eine Vielzahl an offenen Punkten, die in dieser Tarifrunde geklärt werden müssen. Deshalb ist es an der Zeit, eine Zwischenbilanz zu ziehen, um die richtigen Prioritäten für die nächste Verhandlungsrunde setzen zu können. Am Ende zählt das Gesamtergebnis, das als solches überzeugen muss.

Dazu stehen wir in regelmäßigem, engen Kontakt mit unserer Tarifkommission DB AG 2021 und dem Tarifausschuss. Wir wollen „fair nach vorne“. **Wer falsch spielt, kriegt die rote Karte!**

#fairnachvorne – Flugblatt 7